

## El Club Deportivo Eldense visita el colegio de las Carmelitas con gran éxito

24/03/2023



Los jugadores del CD Eldense Xavi Estacio, Cris Montes, Iván Forte y Sergio Ortuño visitaron el colegio Santa María del Carmen | J.C.

Varios jugadores del Club Deportivo Eldense visitaron ayer el colegio de las Carmelitas, donde les recibieron los alumnos de Secundaria y Bachillerato entre vítores y aplausos. Los escolares hicieron largas colas con gran ilusión para que los jugadores les firmaran un autógrafo como recuerdo.

El Club Deportivo Eldense está recorriendo todos los colegios de Elda en unos momentos claves para la entidad ya que todo indica que puede ascender a Segunda División. Los jugadores llegaron a las 13:30 horas y fueron recibidos por los alumnos de Secundaria y Bachillerato. Los deportivistas se mostraron gratamente

sorprendidos por la excelente acogida que le brindó el alumnado, ya que hasta ahora solo han visitado colegios de Primaria e Infantil. La llegada fue triunfal, con un largo pasillo de niños y jóvenes, que les animaba.



Los alumnos de Secundaria y Bachillerato recibieron a los jugadores en el patio | J.C.

Los jugadores Iván Forte, Sergio Ortuño, Cris Montes y Xavi Estacio dijeron unas palabras animando a los escolares a realizar deporte y destacaron el esfuerzo que requiere ser futbolista. Como anécdota, el joven Sergio Ortuño comentó que Fortes había sido su primer entrenador cuando tenía seis años y ahora era su compañero de equipo.

Finalmente, los futbolistas firmaron con amabilidad y paciencia las libretas, bufandas, camisetas y balones que llevaron las decenas de escolares que hicieron cuatro largas colas.



Los niños más pequeños que se quedan al comedor también pudieron ver a los futbolistas.